
CÂMARA MUNICIPAL DE CAXIAS DO SUL

Solicita informações ao Poder Executivo Municipal referentes a infraestrutura disponível
para as subprefeituras.

A vereadora que o presente subscreve, observadas as disposições regimentais, solicita que
seja encaminhado ao Poder Executivo Municipal, o seguinte pedido de informações:
Considerando uma postagem no Facebook do atual coordenador distrital Altemir Zanardi, em
que identifica diversas dificuldades nas subprefeituras diante das demandas. Considerando
diversas cobranças feitas ao gabinete sobre a falta de atendimento. 

1 - Solicitamos um quadro comparativo com números de CCs e FGs março de 2019, março
de 2020 e março de 2021. Especificar tipo (ex. CC2...) e função (ex. líder).

2 - Relacionar todos CCs e FGs que atuam no interior, especificando nomes, cargo,
função, escolaridade, responsabilidades e quantas pessoas estão sob sua liderança. 

3 - Qual é a quantidade de brita destinada ao interior no período de 01/01/2021 a
31/03/2021, descrevendo a quantidade alocada em cada subprefeitura? 

4 - Qual é o gasto no período com a aquisição de brita no município no período
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Senhor Presidente,
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01/01/2021 a 31/03/2021, considerando interior e manutenção da área urbana?

5 - Existe demanda reprimida nas subprefeituras para o atendimento à Lei Municipal nº
7.546 de 14/12/2012? Se existir, favor descrever a quantidade em cada subprefeitura. 

6 - Sobre a disponibilização de brita aos agricultores: 

a) Quantos foram atendidos até o momento? 

b) Quais os nomes e quantidades disponibilizadas a cada um? 

7 - Quem autoriza o atendimento às propriedades conforme lei municipal nº 7.546 de
14/12/? 

8 - Como se dá o atendimento no acesso de propriedades que não se enquadram na
legislação vigente? 

9 - Nas subprefeituras há atendimento com máquinas e manutenções em desacordo com a
Lei Municipal nº 7.546 de 14/12/2012? 

10 - Anexar o relatório do chip das máquinas do período de 01/03/2021 a 31/03/2021 das
subprefeituras de Criúva, Fazenda Souza, Vila Oliva, Vila Cristina, Santa Lúcia do Piaí e Vila
Seca, Desvio Rizzo, Forqueta, Galópolis e Ana Rech.

11 - Existe a previsão de descentralização dos britadores nesta gestão 2021/2024? 

12 - Sobre as máquinas disponíveis para o interior: 

a) Qual a quantidade disponível, descrevendo por tipo? 

b) Qual a idade de cada máquina? 
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c) Existem máquinas que possam causar riscos aos operadores? 

d) Há um plano de aquisição de novos equipamentos? Se sim descrever quais e onde serão
alocados. 

13 - Quais são os planos e as metas para o interior nesta gestão. Se houver descreva de
forma detalhada quais são e como atingi-los.

14 - Descrever as quantidades , por bitolas, de tubos disponibilizados para as
subprefeituras e regiões administrativas separando:

a) disponibilizados para as propriedades rurais. Se sim quem foi beneficiado.

b) disponibilizados para saneamento  nas vias públicas.
 

Caxias do Sul, 23 de Abril de 2021; 146° anos de Colonização e 131° anos de Emancipação
Política.
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